

参加したよ

交通安全のお話し

4月22日(日)に黒埼北部公民館で開催した交通安全の講習会には、約30人が参加して、西警察署の小林交通課長さんと生活安全課の橋本係長さんのお話しをお聞きしました。

交通事故の半分は交差点で起こっているし、高齢者や女性の事故が多いなどの傾向が説明されました。

特に、暗いときの外出は、明るい服装で歩行するように心がけてほしいとのことでした。

また、「振り込め詐欺」などのいろいろなことで被害に遭わないためのお話がありました。

生活環境部会



参加してね

キックベースボール
大会を開催します!

- ・日時：6月24日(日)
午前中
- ・場所：立仏小学校

教育文化部会

☆☆ 編集後記 ☆☆

新年度最初の広報紙をお届けします。広報部が取材活動に取り組んだ成果も盛り込んでみました。紙面構成などみなさんのご意見をお待ちしています。(広報部長)

連絡先: 電話379-2396 (山崎会長)



新田清掃センターと 中部下水処理場を見学

動く市政教室で

5月16日(水)黒埼北部公民館に参加者28人が集合して、新潟市『動く市政教室』のバスに乘車して「新田清掃センター」に移動。センターでは見学者ホールで説明をお聞きした後、燃えるごみを一日に360トン燃やしている「焼却施設」を見学。ごみピットとごみクレーンの大きさが印象的でした。続いて燃えないごみや有害危険ごみの「破碎施設」を見学。鉄、アルミ、不燃物、可燃物、プラスチックの5種類に破碎・選別する仕組みを見聞しました。また、展示ホールには、家具類がリサイクルのため並べられていて、参加者の中には申込みをされている方もおられました。

午後は、中部下水処理場で「水処理施設」を見学。ばっき槽で6時間かけて活性汚泥で有機物を分解し、最終沈殿地から信濃川に放流されていました。



生涯学習部会

なお、汚泥は脱水されて、八割はセメント原料として利用されているとのことでした。

また、昼食時間は、会場の『天寿園』で持参のお弁当と園内散歩で楽しく過ごしました。